

Impulstag 2020

Freiwillig engagiert - gerade jetzt!

Samstag, 21. November 2020, Ri.nova Impulszentrum in Rebstein, von 9 bis ca. 16.30 Uhr
Anmeldefrist: 15. Oktober 2020

Freiwilliges Engagement ist ein Grundpfeiler unserer Gesellschaft. benevol St.Gallen organisiert 2020 deshalb mit Unterstützung vom Verein St.Galler Rheintal erstmals einen Impulstag zur Freiwilligenarbeit. Das Thema des ersten Impulstags lautet «Freiwillig engagiert – gerade jetzt!»

In zwei Fachreferaten richten die Teilnehmer*innen den Blick in die Zukunft und beleuchten die Entwicklung des Freiwilligenengagements, unter anderem mit dem Zukunftsforscher Andreas Walker. Workshops vertiefen die Hintergründe der Zusammenarbeit mit (neuen) Freiwilligen.

An wen richtet sich der Impulstag?

Angesprochen sind vor allem freiwillige Rheintaler*innen, Verantwortliche von Freiwilligenorganisationen sowie Vertreter*innen von Gemeinden im Rheintal. Auch Institutionen aus dem übrigen Kanton St.Gallen sowie ausserkantonale Institutionen und solche aus dem grenznahen Ausland sind herzlich eingeladen.

Was bietet der Impulstag?

Nach zwei Fachreferaten von **Zukunftsforscher Andreas Walker** und **Geschäftsleiter benevol Schweiz, Thomas Hauser**, am Vormittag stehen nach dem Lunch drei Workshops zur Auswahl, in denen aktuelle Themen des freiwilligen Engagements bearbeitet werden. Alle Teilnehmer*innen haben die Möglichkeit, zwei der drei folgenden Workshops zu besuchen.

- **Freiwilligenorganisationen im Fluss** (Umgang mit Veränderung)
- **Wer sind unsere Freiwilligen - was wollen sie erreichen?** (Motivation)
- **Die «neuen Freiwilligen»** (Trends im Freiwilligenumfeld)

Alle Informationen zum Impulstag unter www.impuls-freiwillig.ch